

---

## Mission Statement

---

Die Verknüpfung von Lehre und Forschung ist für eine Universität zentral. Dies kann auf vielfältige Weise geschehen. Ein fruchtbarer Ansatz besteht darin, Lehre, Beteiligte und Rahmenbedingungen in den Fokus der Forschung zu stellen.

FEDERALL ist eine aktive Interessensgemeinschaft von Forschenden an der Uni Bern. Mit ihrer Fachkompetenz und den entsprechenden Methoden entwickeln und bearbeiten sie Fragestellungen im Kontext von Lehr- und Personalentwicklung. Dadurch wird FEDERALL auch zu einem Forschungsprogramm.

Lehrinnovation und Qualitätsentwicklung sind wesentlich für die Uni Bern. Mit dem Beitritt zu FEDERALL beteiligen sich Forschende aktiv daran. Im Sinne von «Ownership» übernehmen sie damit Verantwortung und tragen mit ihren Ergebnissen zur Hochschulentwicklung bei.

FEDERALL ist eine multidisziplinäre Initiative. Beteiligen sollen sich alle, die bereit sind, aus ihrer Perspektive einen Beitrag zum gemeinsamen Wissenspool zu leisten. Der strukturierte Austausch in Workshops und über die Plattform fördert das kollektive Verständnis über das gemeinsame Anliegen. Im Idealfall führt dies zu inter- und transdisziplinären Projekten.

Die Forschungsergebnisse aus FEDERALL tragen zur Steigerung von Qualität und Attraktivität der Studienangebote bei. Die Publikation ist bei entsprechender Qualität in disziplinspezifischen Fachzeitschriften möglich. Zugleich wird zur Veröffentlichung in Organen der Hochschul-, Lehr- oder Personalentwicklung angeregt. Mit dieser Publikations- und Konferenztätigkeit stärkt die Universität Bern ihren Ruf als Lehruniversität.